

PRESSEMITTEILUNG

Augustfehn, im März 2022

Tatkräftige Unterstützung für ukrainische Familien vom AZURIT Pflegezentrum Augustfehn

In den vergangenen Wochen hat das AZURIT Pflegezentrum Augustfehn junge Familien, die aus der Ukraine flüchten mussten, aufgenommen. Zwei Familien kamen am 15. März in der Einrichtung in Augustfehn an. Es war eine Mutter mit Ehemann und Kind sowie eine zweite Mutter mit zwei Söhnen. Am 21. März wurde eine weitere Mutter mit zwei Kindern aufgenommen.

Das gesamte Team des AZURIT Pflegezentrums Augustfehn zeigte sich solidarisch und unterstützte die Familien tatkräftig seit der Ankunft. Die Mitarbeitenden waren äußerst engagiert und halfen mit zahlreichen Sachspenden. Mit viel Glück hat das AZURIT Team bereits ein Haus für die Familien gefunden, welches zurzeit in Eigenregie von Mitarbeitern und freiwilligen Helfern in deren Freizeit renoviert wird. „Wir kennen die hohe Hilfsbereitschaft in unserem Team, doch das aktuell gezeigte Engagement ist mal wieder überwältigend“, erklärt AZURIT Hausleiterin Denise Bay dankbar.

„Allen Spendern, freiwilligen Helfern, unseren Mitarbeitern und all jenen, die uns aktuell so tatkräftig unterstützen, danken wir ganz herzlich“, so Denise Bay. „Gleichzeitig möchten wir der Gemeinde Apen für die sehr gute Zusammenarbeit und schnellen Lösungen danken.“



Bildunterschrift:

Ukrainische Familien freuen sich über die Hilfe vom AZURIT Pflegezentrum Augustfehn.

Abdruck erlaubt, Belegexemplar erwünscht

Ansprechpartner:

AZURIT Pflegezentrum Augustfehn
Hausleitung Denise Bay
Am Kanal 5
26689 Augustfehn
Telefon: 04489 9359-0
E-Mail: pzaugustfehn@azurit-gruppe.de
www.azurit-gruppe.de | www.azurit-hansa-karriere.de
